

# EDITORIAL

## A la hora del relevo

*De siempre, nuestra Revista ha eludido en sus editoriales particularizar en exceso, haciendo tema de las mismas personas o hechos concretos, ya que podrían interpretarse como aspectos doctrinales lo que no son más que visiones subjetivas del responsable directo de dichas editoriales: Su autor.*

*Entiendo que precisamente un Editorial entraña la grave responsabilidad de opinar objetivamente sobre una materia, la que sea, siempre y cuando refleje aspectos ideológicos compartidos, o situaciones afectivas comunes. De hecho, un Editorial es el pórtico a una labor de equipo que no puede en absoluto, y bajo ningún concepto, ser mixtificada con la gratuita imposición de opiniones personales que, casi siempre, pecarán de partidarismo.*

*Pero en esta ocasión — y porque me consta es fiel reflejo de un estado de opinión de todos los que durante casi seis años llevamos la nave de esta Revista — es tema central de nuestro Editorial un hombre y su obra: JUAN ANTONIO SAMARANCH.*

*Su personalidad humana creo que queda suficientemente definida en la popularidad y admiración que se ha ganado entre el "pueblo llano", ese pueblo que no sabe ni entiende de razones de estado, ese que masivamente le escogió como su representante en las Cortes, y que lo único que verdaderamente valora en toda su magnitud es la dedicación y vocación de sus hombres públicos.*

*Su obra, en el corto espacio de menos de cuatro años, no vamos ahora a descubrirla ni a pormenorizarla por cuanto no se trata en esta ocasión de hacer un estudio estadístico. Baste resaltar que, jamás en nuestro país, se había sentido tan profundamente el deporte, aprovechando sí, los mimbres que le habían dejado los que le precedieron en el cargo, pero también en ello radica gran parte de su éxito: Excepcionalmente no adoptó la clásica política celtibérica de empezar de nuevo, sino que sabiamente aprovechó lo que Moscardó y Elola habían sólidamente cimentado.*

*Su "slogan" archipopular del "contamos contigo" empezó por aplicarlo en primera persona y el deporte español contó desde un principio con su entrega absoluta.*

*Esta Revista, que debe a Samaranch de una manera directa su nacimiento y su continuidad, pecaría de deslealtad si ahora, en su relevo, no le rindiera un público homenaje de gratitud y reconocimiento, homenaje que no supone ni el amargo escepticismo del adiós al viejo amigo, ni la disconformidad con los inevitables avatares de todo cargo público.*

*No obstante, los que componemos el cuadro de redacción de nuestra Revista, generacionalmente educados en la creencia en el hombre por encima de las circunstancias, seguimos en condiciones de creer en el hombre por encima de sus circunstancias... Por ello el modesto servicio que nuestra publicación presta al Deporte, seguirá prestándolo incondicionalmente, y el nuevo Delegado Nacional podrá seguir contando con nosotros, porque la continuidad es lo que realmente tiene valor en una obra de todos.*

J. G.



# MIDALGAN

con mefenesina

terapéutica  
del  
músculo

- *masaje médico-deportivo*
- *recuperación funcional*
- *dolores reumáticos*